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Mercoledì 9 novembre 2011. — Presi-
denza del presidente Giovanni FAVA.

La seduta comincia alle 14.45.

Giovanni FAVA, presidente, propone
che la pubblicità dei lavori sia assicurata
anche mediante l’attivazione dell’impianto
audiovisivo a circuito chiuso. Non essen-
dovi obiezioni, ne dispone l’attivazione.

Audizione del dottor Matteo Mille, presidente di

Bsa-Business software alliance.

(Svolgimento e conclusione).

Giovanni FAVA, presidente, dopo brevi
considerazioni preliminari, introduce l’au-
dizione del dottor Matteo Mille, presidente
di BSA-Business software alliance.

Matteo MILLE, presidente di BSA-Bu-
siness software alliance, svolge una rela-
zione sui temi oggetto dell’audizione.

Intervengono, a più riprese, per porre
quesiti e formulare osservazioni, i deputati

Giovanni FAVA, presidente e Giovanni
SANGA (PD).

Matteo MILLE, presidente di BSA-Bu-
siness software alliance, risponde ai quesiti
posti.

Giovanni FAVA, presidente, ringrazia il
dottor Mille per il contributo fornito e
dichiara conclusa l’audizione.

Audizione del dottor Enzo Mazza, presidente di

FIMI-Federazione industria musicale italiana.

(Svolgimento e conclusione).

Giovanni FAVA, presidente, dopo brevi
considerazioni preliminari, introduce l’au-
dizione del dottor Enzo Mazza, presidente
di FIMI-Federazione industria musicale
italiana.

Enzo MAZZA, presidente di FIMI-Fede-
razione industria musicale italiana, svolge
una relazione sui temi oggetto dell’audi-
zione.
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Intervengono, a più riprese, per porre
quesiti e formulare osservazioni, i depu-
tati Giovanni FAVA, presidente, Fabio
RAINIERI (LNP) e Giovanni SANGA
(PD).

Enzo MAZZA, presidente di FIMI-Fede-
razione industria musicale italiana, ri-
sponde ai quesiti posti.

Giovanni FAVA, presidente, ringrazia il
dottor Mazza per il contributo fornito e
dichiara conclusa l’audizione.

La seduta termina alle 15.55.

N.B.: Il resoconto stenografico della se-
duta della Commissione è pubblicato in un
fascicolo a parte.
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